
 

 

 

Nos collections 

 

 400+ Livres 

Large Vision adulte 

et jeunesse 
 

 

 

 

 

 80+ Livres 

jeunesse pour 

dyslexiques 
 

 

 

 

 

 200+ Livres audio 

adulte et jeunesse 
(format CD et mp3) 

 

 Prêt de lecteur 

CD 

 

 

 

 

 

 

 Vocatex en 

libre accès
(téléagrandisseur 

parlant) 

 

 

 

 

 Lunettes de 

lecture à 

disposition au 

bureau du prêt 



 

 

 

 

Contact 
 

 

Bibliothèque de Crans-Montana 

Immeuble Scandia 

Rue Centrale 7 

3963 Crans-Montana 

biblio@cransmontana.ch 

+41 27 481 72 73 

 

Autres ressources 
 

 

 

Etoile Sonore 

Sur présentation d’un certificat 

médical, accès via la Bibliothèque 

de Crans-Montana 

 

 

 

 

 

BSR - Bibliothèque Romande 

Sonore 

Inscription gratuite individuelle sur 

leur site internet. 

 

 

 

 

Mona Lira 

Inscription gratuite individuelle 

sur leur site internet. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cantook station 

Médiathèque Valais 

Collection d’e-book et e-audio  

accessibles avec votre compte 

lecteur-rice. 

 

 

 

Lien vers infos 

et inscription 

Lien vers infos 

et inscription 

Lien vers le 

catalogue 


